

部会だより

◆源泉研究部会◆

「第259回研修会」

「改正消費税について」

勤労者福祉振興財団 澤井則昭

2月12日、法人会館において中野税務署の早川上司を講師にお迎えして、4月から一部改正される消費税法について研修を行ないました。今回の改正点は主に「総額表示の義務付け」「中間申告の申告、納付回数の変更」「課税期間の特例(短縮)」「事業者免税点の引き下げ」「簡易課税制度の適用上限の引き下げ」等でテキストを中心に具体例をあげながら解かりやすく説明していただきました。

特に販売品の総額表示の義務付けについては、支払総額がひと目でわかるようになり消費者にとっては便利になる一方、事業者側から見るとその対策に苦慮す

るものとなりました。その一つがレジに出る金額表示です。今回の改正ではレジの取替えまでは義務づけられていませんが、従来の方式と比べると同じ物を複数買った場合に誤差が生じることとなります。その他、飲食店のメニューや店頭販売の表示方法など各事業者が改正点をしっかり把握し理解しないと消費者との間でトラブルが発生する恐れもあります。

もう1度、再確認をして不明な点は税務署に相談したいと思っております。

講師の早川主任 早川上司



4月から総額表示が

◆青年部会◆

「第127回管外研修会、箱根へ」

(株)トライアンフコーポレーション 小澤 勝

2月8日青年部会管外研修が箱根湯本にて実施されました。管外研修は、もうかれこれ15年も続いているそうです。私はこれが初めての参加となるため、やや緊張して赴いたのですが、主題が「お鍋でケーキ作り」を実演するなど、文字通りアット・ホームな研修でした。

今回、内部講師を担当された柴野産業株式会社の柴野代表は、エプロン姿がとってもお似合い。まずは同社の主力商品である特別なお鍋を使って「オープンを使わずにお鍋でケーキを作る」という、とても斬新な取組みを実演して頂きました。一同苦闘しながらも、生クリームの泡立てをお手伝い。焼きあがるまで1時間程かかるという事で、その間にも研修は続きます。

鑄造メーカーの事業内容紹介、お鍋の製造工程をVTRで見学。講義では、外務員への報酬支払時の徴税方法など、柴野産業の税務実例を拝聴。ガスから電気へエネルギーシフトにも対応しているお鍋業界の今後など、普段なかなか聞く事のできない異業種の情勢をじっくり聞かせて頂いたところで、おいしいケーキが完成！

好奇心一杯、お腹も一杯に研修旅行を味わせて頂きました。



美味しいケーキをお鍋で作ります



うーん なかなか難しいなあ！

「東法連・青連協平成15年度全体連絡協議会」

東法連・青連協平成15年度全体連絡協議会が、2月16日(月)グランドアーク半蔵門で開催されました。中野からは、横山部会長を始め6名が出席しました。高橋会長の挨拶の後、『リスク・マネジメント』と題して、武井 勲氏が講演。その後、パネルディスカッション

が行われました。パネラーとして、高山義章氏が担当されました。業種別のテーブルに分かれての懇親会も盛会裏に終了しました。



パネラーの高山氏

「東法連・第4ブロックボウリング大会」

3月11日(木)、東法連・第4ブロックのボウリング大会が、サンプラザボウリング場で開催されました。

今回は、中野が担当ということで、俄然優勝を目指して力が入りました。なかなか侮れないのが、東法連・青連協のチームです。



さあ一優勝めざして...

矢澤第4ブロック長の開会の挨拶の後、齋藤副部会長よりルールの説明。定刻の6時、熱い戦いの火蓋が切られました。地元中野が決して有利といえるレイン状態ではありません。

第2部は、主催者代表として横山部会長が挨拶、又、青連協の高橋会長よりご来賓を代表してご挨拶があり、いよいよ結果発表です。

先ず、個人では、青連協の後藤氏が優勝、新宿の清水氏が準優勝、そして第3位も青連協の柏原氏が獲得し、団体優勝は、青連協、第2位が新宿、そして第3位が中野という結果でした。各テーブルとも大変に和気藹々で、来年の勝利を目指し宮島副会長の中締めで解散しました。



中野は団体3位でした



個人で5位入賞の佐藤氏